

KP 通信

き
つ
ず
ぶ
れ
い
す



令和6年11月号
発行：土田地区センター



たのしかったね！センターまつり

11/2 まつりの会場をバルーンアートで飾ったよ！

夏休みのバルーンアート教室に参加してくれた子どもたちが、「まつりの会場を風船でかわいく飾ろう！」と集まってきました。

和室に集合して、それぞれ思い思いに作り上げ、壁面に飾りました。
作り慣れ空気を入れるのがとっても上手になった子ども達。でも口をしばるのは難しく周りの人に手伝ってもらう子も・・・。みんなで出入口、ロビー、踊り場、階段等々、作品をかわいく飾りつけ、大満足の笑顔がいっぱい。

まつり当日は、ご来場のみなさんにとっても喜んでいただきました。



11/3 「横笛教室」発表を頑張りました！

今年は3年生から5年生の、7名の子どもたちが横笛の音色を披露してくれました。

5月から始めた子、2年3年と続いている子など練習期間は様々ですが、毎月1回田中敏長先生に習っています。1回のステージリハーサルと当日の控室での練習を頑張り、とっても上手に演奏できました。皆さん、お疲れ様でした。



舞台袖でワクワク「これから出番だ～！」

11/3 「茶道くらぶ」でお茶席のお手伝いをしました

静美会の先生と可児高校のお兄さんお姉さんと一緒に「お茶席」のお手伝いをしました。

ステージ発表で出演する子も多く、出番が終わってすぐに来てくれた子や、朝一番から来てくれた子、家族のお茶席に合わせて来てくれ、お運びすることができた子など、いろいろな形で参加し、貴重な経験ができた子ども達でした。

いちばん嬉しそうだったのは、茶菓子と自分で点てたお茶をいただいている時。お手伝いご苦労様でした。



